

Aachen. Soziales Engagement ist ein fester Bestandteil des CHIO Aachen. Ein Beispiel: Das Konzert „Pferd & Sinfonie“, bei dem die große Musik des Sinfonieorchesters Aachen im Deutsche Bank Stadion auf großen Pferdesport trifft.

Traditionell wird jedes Jahr im Rahmen des Offiziellen Internationalen Reit- und Fahrturniers (CHIO) von Deutschland eine Spende an eine karitative Einrichtung überreicht, wodurch konkrete Projekte unterstützt werden können. Die Spendensumme 2017 kommt dem Förderkreis „Schwerkranke Kinder e.V.“ in der Region Aachen (FSK) zugute. Die Scheckübergabe erfolgt am Samstag, 15. Juli, im Rahmen des Konzerts „Pferd & Sinfonie“ im Deutsche Bank Stadion.

Der CHIO-Organisator Aachen-Laurensberger Rennverein e.V. unterstützt schon seit vielen Jahren mit der „Glücks-Bringer“ Spendenaktion das Deutsche Kuratorium für Therapeutisches Reiten e.V. (DKThR) sowie die vom DKThR anerkannten Therapiehöfe in der Region. Auch der FSK wird seine Fördersumme gezielt für das Therapeutische Reiten einsetzen. Es ist erwiesen, dass Pferde nicht nur sportliche Höchstleistungen erbringen können, sondern auch als Therapeuten auf vier Beinen überaus erfolgreich sind. Das Therapeutische Reiten hilft so vielen Kindern und Jugendlichen mit unterschiedlichsten Erkrankungen und Verhaltensauffälligkeiten. „Viele der kleinen Patienten blühen beim Kontakt mit Pferden auf. Daher freuen wir uns sehr darüber, dass wir mit dieser Spende viele Familien in der Region unterstützen können“, so Carl Meulenbergh, Präsident des Aachen-Laurensberger Rennvereins e.V.

„Pferd & Sinfonie“: Nicht nur Show, sondern auch guter Zweck

Geschrieben von: Niels Knippertz/ Offz/ DL
Sonntag, 18. Juni 2017 um 10:31

Aktuell übernimmt der FSK für 20 Kinder aus Familien, drei Gruppen aus Schulen für Kinder mit erhöhtem Förderbedarf und zwei Gruppen aus integrativen Kindertagesstätten ganz oder teilweise die Kosten für die Reittherapie. Der Verein arbeitet hierfür mit den DKThR anerkannten Therapiehöfen in der Region Aachen zusammen.

Über den Förderkreis „Schwerkranke Kinder e.V.“ (FSK)

Der Förderkreis wurde im Jahr 1994 gegründet. Sein Ziel ist es, in der gesamten Region Aachen Familien, die ein schwer krankes oder behindertes Kind haben, möglichst schnell und unbürokratisch zu helfen. Dabei stützt der Verein seine Arbeit auf drei Säulen: Finanzielle Hilfen, kostenlose Betreuung des Kindes für einige Stunden und Beratung durch andere Eltern. Alle Angebote werden ausschließlich durch Spenden und die Beiträge von 420 Mitgliedern sowie durch die ehrenamtliche Arbeit der Vorstandsmitglieder und Ansprechpartner des Vereins ermöglicht.

www.fsk-aachen.de